

El Ballet Nacional Ceiba de Guinea Ecuatorial es un Embajador de la cultura en el país y en el mundo, ha representado a nuestro país desde la EXPO DE SEVILLA en 1992 y hasta nuestros días en el resto del mundo.

El Ballet se creó para conservar y salvaguardar nuestra cultura en sus facetas de Danza, Teatro, Rituales y Cantos.

El representante de Guinea Ecuatorial en cuanto a sus danzas folclóricas y tradición tiene en su repertorio dos tipos de danza:

Una primera que obedece a su objetivo de conservar la cultura que es la parte étnica (recopilación de las danzas folclóricas de nuestras siete etnias), calcando en sus espectáculos la esencia de dichas danzas.

La segunda es una fusión de los movimientos, cantos e interpretaciones de nuestras etnias unidas en danza afro-contemporánea reivindicando la Unión de las etnias que componen éste país único en el mundo.